



Licenciatura en Educación Preescolar

Ciclo escolar 2022-2023

## ENTORNOS VIRTUALES DE APRENDIZAJE PARA LA EDUCACIÓN HÍBRIDA: SU PEDAGOGÍA Y SU DIDÁCTICA

**Docente:** Mario Alejandro Gutiérrez Hernández

### ACTIVIDAD. EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD DURANTE LA PANDEMIA

**Alumna:** Blanca Isela de la Cruz Saucedo

**N.L:** 8

**Grado:** 1 B

**17/02/2023**

## EXPERIENCIAS CON LAS TICCAD DURANTE LA PANDEMIA

En el tiempo duró la pandemia yo me encontraba cursando la preparatoria, estuve cuatro semestres en línea, por lo que el uso de las TICCAD (Tecnologías de la Información, Comunicación, Conocimiento y Aprendizaje Digitales) fue inevitable.

Las primeras aplicaciones que comencé a utilizar fueron Microsoft Teams y Classroom, en ese momento se me dificultó un poco debido a que nunca las había utilizado, ni siquiera sabía de su existencia, pero con el paso del tiempo fui obteniendo una gran habilidad en su uso. Cabe recalcar que Teams solo lo utilizaba con una docente, por lo que me acostumbre más a manejo de Classroom.

La mayoría de los docentes se comunicaban a través de Whatsapp, en esta aplicación realizaban videollamadas y nos daban avisos. Los demás utilizaron Zoom para realizar las videollamadas y Outlook para mandarnos las tareas. Algo que me desagradó fue que con los maestros que utilizaban esta ultima aplicación tuvimos varios problemas porque en ocasiones no llegaba la notificación de que habían mandado mensaje y cuando te dabas cuenta la tarea ya había vencido, nos daban oportunidad de mandarla, pero con menor calificación. Otro aspecto fue que escribías "bien" el correo del docente, pero al momento de mandar el mensaje este no le llegaba, tenías que ir a dejar tu cuaderno hasta la institución educativa para que te hicieran válido el trabajo.

En lo personal una docente fue la que más desarrollo el uso de las TICCAD debido a que en todo momento innovaba las tareas, la primera aplicación que nos enseñó a utilizar fue Canva, donde nos mando un tutorial para saber como realizar una infografía, de igual manera también nos hizo llegar un enlace para descubrir cómo crear (desde cero) un avatar lo más parecido a nosotros y con base en el realizar una historieta informativa y llamativa sobre los temas tratados durante la clase.

Para terminar, todo lo anterior me sirvió para poder elaborar trabajos creativos durante el primer semestre de la Normal, por lo que considero que la pandemia fue de gran ayuda ya que de no ser por esta no habría descubierto dichas herramientas.